BAD FANTASY

AGE OF MO

Des guitares qui s’entrechoquent, un basse/batterie absolument imprenable, véritable muraille sonore, et
surtout une voix extraordinaire nous rappelant le meilleur du rock indépendant des années quatre vingt dix,
aucun doute possible, vous venez de découvrir Bad Fantasy !

Formeé depuis moins d'un an le quatuor enchaine de maniére insolente les réussites et les succés.

Repére lors du dernier Printemps de Bourges, c’'est dans la foulé que les Bad Fantasy signent chez M&O et
enregistrent leur premier album sous la houlette de Greg Canone (Luke, Superbus) pour nous livrer

« Age of Morons », sortie prevu pour septembre 2018.

A découvrir de toute urgence sur scene en Europe !

Strong guitars, an incredible bass / drums which sounds like a real wall of sound and especially an
extraordinary voice reminding us the best of independent rock music of the nineties, no doubt, you just have
discovered Bad Fantasy!

With this band, no question of nostalgia it's just about celebrating Rock Music and offering to his fans a pure

grunge experience.
Formed less than a year ago, Bad Fantasy recorded their first album under the leadership of Greg Canone
(Luke, Superbus) to deliver "Age of Morons" which is announced to be one of the big revelation of 2018.

To be discovered urgently on stage all over Europe!

Toute I'actu du groupe sur notre facebook @ badfantasyofficial
https://www.facebook.com/badfantasyofficial/
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